

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Concours mondial de Bruxelles

## Trois médailles d'or et deux d'argent

Le Concours mondial de Bruxelles a eu lieu cette année du 25 au 27 avril 2009 à Valencia (E). A cette occasion, trois encavages neuchâtelois se sont distingués : Mauler & Cie SA, à Môtiers, les Caves Châtenay-Bouvier SA, à Boudry, et le Domaine E. de Montmollin Fils, à Auvernier.

Ce concours, créé en 1994, a pris un essor considérable, avec plus de 6.000 vins du monde entier en compétition provenant de 54 pays producteurs.

Les vins ont été jugés par des dégustateurs professionnels, personnalités, et experts reconnus du monde vitivinicole : ingénieurs œnologues, journalistes et écrivains du vin, acheteurs et négociants internationaux, et sommeliers.

### Trois encavages neuchâtelois couronnés

Les vins suisses ont décroché 20 médailles d'or et 34 médailles d'argent. Trois encavages neuchâtelois se distinguent, remportant trois médailles d'or et deux médailles d'argent. Ces excellents résultats sont le reflet de la reconnaissance internationale qu'ont acquis les vins neuchâtelois.

Les lauréats neuchâtelois sont :

- Mauler & Cie SA, Môtiers : une médaille d'or pour le Cordon Or Brut, et deux médailles d'argent pour la Cuvée Louis-Edouard Mauler Brut, AOC Neuchâtel 2002 et pour la Cuvée des Bénédictins Brut.
- Caves Châtenay-Bouvier SA, Boudry : une médaille d'or pour le Pinot noir, Domaine du Château de Vaumarcus, AOC Neuchâtel 2007.
- Domaine E. de Montmollin Fils, Auvernier : une médaille d'or pour le Viognier AOC Neuchâtel 2008.

### Pour de plus amples renseignements:

**Edmée Rembault-Necker, cheffe de l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT) tél. 032 889 42 15.**

Neuchâtel, le 6 mai 2009